

# グルモハル

JAPANESE SCHOOL OF MUMBAI  
Unit No.201/202,Hiranandani Knowledge Park,  
Technology Street,Near Dr.L.H.Hiranandani-  
Hospital,Powai,Mumbai-400076.India  
TEL 022-6694-0630 FAX022-6221-5107

10 NOV/2023 NO7

スローガン『「色彩」～一人一人の個性を輝かせて～』を達成し  
「練習は、裏切らない。うそをつかない。」を実感した子どもたち

校長 佐藤 義朗

学習発表会の開会式で次の言葉を子どもたちに送りました。

『私はスローガンから、皆さんの思いを次のように受け取りました。縁あって、ムンバイ日本人学校で学ぶ私たち一人一人は、世界でたった1人しかいない貴重な存在だ。世界でたった1つの宝物なんだ。一人一人がもっている「色」すなわち「もって生まれたすばらしさである個性を生かし、ここで学んだことを今日の発表会で輝かしていくぞ。そして「ムンバイ日本人楽幸」を創っていくぞ」そのような意気込みを感じました。さあ、自分らしさを生かして、一人一人がより輝く時が来ました。皆さんの活躍を期待しています。』と。

そして閉会式では、10月の児童生徒朝会に「練習は〇〇〇〇〇〇」と頭に浮かぶ言葉についてクイズを出したことを振り返りました。その時、私からは子どもたちに「練習は、裏切らない」「練習はうそをつかない」という言葉を紹介しました。

本番では、練習の成果を十分発揮し、一人一人が、自分のもっている「色」すなわち「もって生まれたすばらしい個性」を十分輝かせていたと思います。そして改めてこの言葉の大切さを子どもたちの姿から感じる事ができました。

ムンバイ日本人学校は、小規模ですが、一人一人がきらりと光っている学校であると思います。このきらりと光る学校を今後ともご支援の程よろしく願いいたします。

## 「海外子女文芸作品コンクール」に入選者3名

「グルモハル」4号と5号に公益財団法人 海外子女教育振興財団主催「第44回 海外子女文芸作品コンクール」に応募した子どもたちの作品を紹介しました。子どもたちは、自身が見て感じたインドを指を折り曲げながら、俳句や短歌にして表現しました。この度、その結果が発表され、本校から3編の入選がありました。（詩、短歌、俳句、作文の4部門で28050点の応募があり、そのうち462点が入選）どの作品も子どもならではの感性で、インドに生活しているという実感が伝わる作品です。以下作品を紹介します。（2点以上応募した場合は、学校だよりに紹介させていただいた作品と異なる場合があります）

・優秀賞 きいろくろ 風がすずしい りきしゃの絵 3年 Y F

・優秀賞 世界一 ひしめく国の 溽暑なり 7年 K M

・佳作 モンスーン 来るな枯れるよ 赤い花 5年 W S





## 「色彩」一人一人の個性を輝かせて！



昨年は半日で実施していた学習発表会を今年は一日のスケジュールで行いましたが、いかがでしたでしょうか。お時間を割いていただくことにはなりましたが、その分、ゆっくと児童生徒の活躍をご覧いただけたのではないかと考えております。

子どもたちはこれまで行ってきた学習、練習の成果を存分に発揮し、当日を含め、全力で駆け抜けてくれました。そして、今年のスローガン「色彩」の通り、一人一人の個性が輝いた素晴らしい学習発表会を作り上げてくれました。

行事は子どもを成長させると言います。この日を迎えるまでには数々のことがあり、時には大変だと感じたことがあったかもしれませんが、学習発表会という、大きな行事を通してたくさんの力をつけてくれたと思います。子どもたちの姿を追いかけるお父さん、お母さんの熱心で優しい眼差し、そして嬉しそうな表情もとっても素敵でした。

その他、来賓の方を含め、多くの方から温かいお言葉を頂戴しておりますので、いくつかご紹介させていただきます。



- 元気で伸び伸びとした子どもたちの様々な発表にとっても心を動かされました。一生懸命練習してきた成果を存分に発揮できたのではないかと思います。
- 児童生徒の皆様の一生懸命な様子を拝見させていただき、心が洗われる気持ちになりました。素晴らしい機会をくださったことに、感謝いたします。
- 午前は大人数のSDGsに関する突っ込んだ内容、まだまだあどけなさの残る低学年児童も含めての一生懸命な英語劇、午後はインド・日本それぞれのパフォーマンスの数々を堪能させて頂きました。
- 中学生、高学年がお兄さん、お姉さんとして低学年を労り、導いている姿も大変微笑しく拝見させて頂きました。更には、インド国歌を全員がしっかりと覚え、斉唱している姿も非常に素晴らしく、心強い限りでした。

## みんなのデンタルケア 2023

ムンバイ日本人会厚生部主催による「医療相談会」があり、ムンバイ日本人学校では、10月23日にシンガポールローカル総合病院の伊藤明雄歯科医師による、歯科授業が行われました。

歯のしくみや磨き方、食べるタイミングなど、分かりやすく教えていただき、とてもよい勉強になりました。また、子どもたちの反応もとてもよく、先生もこの授業を楽しんでくださっていたようでした。歯磨きをしっかりやって、丈夫な歯を保ちたいですね。

